

Kann Gott z.B. Sterbende noch erreichen ohne unser Zutun?

Frage:

Mir ist eine Frage so groß geworden, weil du gesagt hast, außer über die Jünger könnte Gott nicht handeln. Kann nicht Gott auch zu Menschen, Ungläubigen sprechen im Geist und die auf irgendwas vorbereiten, also wirken ohne dass ein Jünger oder ein Kind Gottes jetzt direkt mit dem Kontakt hat, dass er ihn sozusagen vorbereitet, dass er dann – was weiß ich, an dem Missionszelt vorbeikommt oder Menschen wie damals am Kreuz, dass derjenige vielleicht ein Zwiegespräch mit Gott hat ohne laut zu sprechen jetzt. Wenn jemand im Sterben liegt im Krankenhaus und man hofft. Man hat die ganze Zeit für einen Angehörigen gebetet und der wollte nichts davon wissen und plötzlich stirbt derjenige, aber mit einem seeligen Lächeln. Kann das nicht auch sein, dass Gott dann direkt zu ihm gesprochen hat?

Antwort:

Es gibt vielfältige Berichte von Dingen, die Leute erlebt haben, die völlig außerhalb der Lehre des Wortes sind. Aber das sind sozusagen nicht planbare Zufallsereignisse, aber was wir wollen: Wir wollen ein System haben, wie Gott Raum hat, wie Gott Sein Werk tun kann. Ich kenne Leute, die haben die Sprachenrede unter der Dusche empfangen. Aber sagen wir jetzt: Fleissig duschen – dann kriegst du es vielleicht auch? Nein! Wir sagen: Hör das Wort Gottes, lass Glauben in deinem Herz kommen, und tu, was die Schrift sagt und dann bekommst du das. Das funktioniert. Das andere sind sozusagen Dinge, die passieren, und keiner kann sie erklären. Aber Gott hat Tausende von Wegen außerhalb der Lehre wie Er Dinge tut. Aber darauf zu hoffen und zu warten, das funktioniert halt nicht.